

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711129 - ATHIRA MASYITHA DEWI

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	berkomunikasi dengan pasien gunakan bahasa awam.belum melakukan pemeriksaan palpasi dan penekanan pada processus, dan mencari krepitasi, penekanan pada otot-otot dan mencari adanya nyeri tekan. terlupa melakukan pemeriksaan sensorik dari saraf L1-S1, dan pemeriksaan motorik belum semua dilakukan dari L1 - S1
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	sebaiknya pemeriksaan dilakukan di bed periksa, kecuali bila membutuhkan pasien untuk berdiri. Pengukuran trofi otot belum dilakukan ; pengukuran kekuatan otot pada lutut dan panggul belum dilakukan ; kekuatan otot + 3 kurang tepat, sepertinya masih harus banyak belajar lagi, karena banyak yang terlewat.
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	pemeriksaan dilakukan lengkap dan baik.dengan penlight cek jatuhnya sinar di kornea, simetris apa tidak, saat akan cek gerakan bola mata. lain2 baik. sukses athira
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	pemeriksaan alat tidak dilakukan, n 5 kurang, n7 kurang banyak, n11 kurang
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	Informed consent sudah OK // Persiapkan alat dahulu ya mbak sebelum melakukan pemeriksaan // Sensibilitas halus dan protopatik nyeri jangan tanya dibagian sebelah kanan kiri mbak, namun di mana pak ? Tungkai ? Lengan ? kanan Kiri ? // Akan lebih baik diberikan pengenalan dahulu agar persepsi halus, tajam tumpul dll sudah dikenali dengan baik oleh pasien // Pemeriksaan Refleks sudah OK //
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	sudah sesuai,, untuk px lensa kurang lengkap
PEMERIKSAAN VISUS	persiapan ruangan belum lengkap, belum interpretasi visus mata kanan,
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	urutan cuci tangan WHO dihapalkan lagi, tidak mngelap ketiak sebelum cek suhu, pengukuran TD dengan palpatoir masih kesulitan dalam mencari a. brachialis - mengukur dengan stetorskop baiknya dinaikkan 30mmHg, mengukur nadi masih kesulitan dalam mencari a.radialis, kehabisan waktu saat akan mengukur frekuensi napas.
UNIVERSAL PRECAUTION	cara mengeringkan salah (sisi yg sudah digunakan untuk mngeringkan siku jangan dipegang lg dengan tangan dan perhatikan bahwa cara mengeringkan tdk boleh digosok2 dr bawah keatas (perhatikan lagi prinsip aseptik ya),setelah melepas gown harusnya diletakkan dimana?pelepasan handschoen sebelumnya harus dilakukan apa?apakah tidak perlu dekontaminasi?bagaimana caranya?